
　清水　雅広会員（①②撮影・編集・発表）

　清水　裕前幹事（新会員歓迎夜間例会発表）
　
＜思い出深いエピソードを伺いました＞

◦成瀬正夫会員……今まで地区大会は出席していました
がロータリーには日本大会はありません。今回皆
さんに誘われて初めて国際大会に出席しました。
とてもシンプルな大会で挨拶もＲＩ会長とオース
トラリアの首相ほか２名で壇上にも来賓席はあり
ません。来賓の紹介もありませんでした。

　　　しかし何といっても一番気に入ったのは黄色の地
に黒い柄のタイガースカラーでした。大会会場で
大会参加者に配られた布製のバックがまさにそれ
でした。

　　　素晴らしい感動と忘れる事の出来ない大会でした。

◦小飯塚立雄会員……下手の横好きです。（シドニー大
会行き機中にて）

　　　長いフライトのスタートで、隣に座った女性に恐
る恐る声を掛けてみました。片言ながら、通じて
よかった。

　　　『旅にあり　隣に座る　妙齢の

　　　　　　　　　　　カナダからの　一人旅なり』
　　　寝付けぬままになんとなく窓外をみていると、晴

れていたのか、くっきりと
　　　『天空に　冴える大きな　十字星

　　　　　　　　　　ひたすら急ぐ　フライトに見る』

　　　海の中に点在する南海諸島を目にして
　　　『漆黒の　水面に浮かぶ　町明かり

　　　　　　　　　　　離島で営む　人の影あり』
　　　目的地も近くなり、白々と夜明けが迫ってきて
　　　『暗闇を　引き裂き昇る　日の光　

　　　　　　　　　　　紅の帯　横一文字』
　
◦升水一義会員……　私はロータリーの国際大会に参加

するのは２回目になります。第１回目は、1989
年５月開催のソウル大会でした。当時、クラブ幹
事を務めており、会員 78 名在籍しておりました。
大会には 20 名近く参加されたと思います。これ
もまた色々思い出があります。

　　　　25 年ぶりの２回目になる第 105 回シドニー国
際大会本会議は、シンプルな中に華やかさを出し
ており大変印象的でありました。６月１日（ツアー
４日目）開催の大会本会議は、シドニーオリンピッ
クパーク内の会場で行われ、会場の都合（12,000
人収容）で２回開催されました。ロン・バートン
ＲＩ会長、トニー・アボットオースラリア首相の
挨拶、余興にヒューマン・ネィチャ―の素晴らし
い歌声など、清水雅広君の計らいで同時通訳のイ
ヤホーンを聞きながらあっという間の２時間 15
分でした。

　　　　同日夜、第 2780 地区ナイト、シドニー湾ディ
ナーチャータークルーズに平塚クラブ全員で参加
しました。相澤ガバナー、渡辺エレクト、地区役
員ほか各クラブの方々が集い、キングストリート
ワーフを出航し、ハーバーブリッジ、オペラハウ
ス、シドニーのビル群など煌びやかなシドニー湾
の景色を眺めながら、ブッフェ形式の食事と飲み
放題のお酒で大満足でした。異国で語りあう地区
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＜出席報告＞

①写真で振り返る 2013-14 年度／②シドニー国際大会報告

本　日  7月17日 会員数  58名 対象者  54名 出席者  40(38)名 出席率  71.43％
前々回  7月  3日 会員数  58名 対象者  54名 出席者  46(42)名 出席率  79.31％ MUP  1名 計  47名 修正率  81.03％



内の会員同士、より一層打ち解けて和やかなひと
時を過ごしました。私はと言えば景色もさること
ながら、オーストラリアワインのワインレッドの
魅力の虜になっておりました。

　　　　翌日６月２日（ツアー５日目）は、同じく第
2780 地区でバス２台チャーターし、世界遺産ブ
ルーマウンテン・シーニックワールド観光に参加
しました。（詳細は牧野前会長報告の通り）

　　　　６月３日（ツアー６日目）はどうしても来たかっ
たハンターバレーワイナリーツアーを平塚クラブ
単独で行いました。シラーズ、シャルドネ、カベ
ルネ・ソービニヨンなど多種類のぶどうからワイ
ンを生産している、ハンター地方のなだらかな丘
にワイン畑が広がり、肥沃な大地と豊かな緑が世
界的に有名なオーストラリアワインが生まれる事
を実感しました。２か所廻ったワイナリーでは年
代物から新しいお勧めワインまで親切に、そして
心行くまで試飲をさせていただきました。（以後
詳細は牧野前会長報告通り）

　　　　今回のシドニー国際大会につきましては、本会
議に、観光ツアーに天候にも恵まれ大変よいツ
アーでした。誘っていただいた８名の方々にお礼
を申し上げます。そして JTB の増田支店長、担
当の森さんに大変お世話になり感謝しておりま
す。そして旅行に行ったら偏食はいけません。し
かし、お酒はどこに行っても美味しものです。

＜委員会報告＞
▪前年度スマイルボックス委員会より６月のスマイル大
賞を発表致します。

　一年間皆様のご協力に感謝致します。

　　　（プレゼンター　西村裕子会員）

　◇升水一義会員　牧野会長一年間ご苦労さまでした。会長
の素晴らしいリーダーシップを十分発
揮され、どうにか全うされました。こ
れを期に益々のご活躍を期待します。

　＊升水会員の真面目なお人柄が出ていて、一年間この様

なスマイルを沢山いただきました。有難うございます。

　◇鈴木條一会員　欠席が続いてしまい残念です。本日
はスマイルして早退致します。

　＊スマイルしていただいてからお帰りとは、委員会よ

り御礼申上げます。

＜幹事報告＞
◎「ＲＩ第 2780 地区　公共イメージ賞」

前年度の５大奉仕と関わりをもつクラブの地域におけ
る奉仕事業とクラブ広報や IT 化の優れた取り組みを
表彰するもの。（広報企画部門とウェブサイト部門）

　応募方法：地区ガバナー補佐を通じて
　作品対象：2014 － 15 年度１年間
　応募期日：７／ 31（木）

＜メークアップ＞　　　　　　１名　升水一義会員

＜本日のスマイル＞　　　　１３名

＜ゲスト＞　　　　　　　　　０名

＜ビジター＞　　　　　　　　２名　
　　　　　　　　　　　高橋烈雄様（平塚湘南 RC）
　　　　　　　　　　　笹尾政儀様（大磯 RC）

＜卓話・行事予定＞
７月２４日（木）　日本画家・第 63 回湘南ひらつか織姫
　　　　　　　　　　後藤真由美様
　　３１日（木）　休会（定款による）
８月　７日（木）　入会記念卓話　岩津雅晴会員
　　１４日（木）　休会（定款による）
　　２１日（木）→２２日（金）
　　　  『第 64 回湘南ひらつか花火大会』見学家族例会
　　　　　　　　時間：18:00 ～ 20:00
　　　　　　　　場所：サン・ライフガーデン本社ビル
　　２８日（木）　横浜ビー・コルセアーズ　高橋　進様
　　　　
＜市内例会変更＞　　　　　現在ございません。船からのシドニー・オペラハウスの夜景

シンプルな舞台
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本会議の様子
     （アリーナ席からと全体像）
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